
◇学校教育目標  笑顔で元気に社会に出て活躍できる生徒の育成 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 １０月２０日に体育祭が行われました。秋保中学校の体育祭は，実行委員が中心となって，種目を考え，企画・準備・運営

をしており，競技中は出場する人と裏方の生徒で，応援席には生徒がほとんどいないほど常に全員参加型です。 

今年は新しい競技もあり，特に教員が背負った籠に追いかけて入れる玉入れはみんなクタクタで大笑いでした。縦割り

の３チームで戦いましたが，１年生から３年生まで練習や準備の段階からみんなで協力し，本番では応援し合い，声掛け合

いながら，終始ユニークで楽しく，あたたかい雰囲気で行われました。 

お忙しい中御来校し，生徒たちの楽しそうに活躍する姿を御覧いただきました，たくさんの御来賓の皆様，保護者の皆

様，心より感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度 秋保中学校 学校だより VOL . ９ 

 

〒982-0243   仙台市太白区秋保町長袋字大原45番地の5 

TEL：022(399)2840    FAX：022(304)7352 

E-mail：akiu-jhs@sendai-c.ed.jp 

http://www.sendai-c.ed.jp/~akiu-jhs/ 
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協働型学校評価重点目標  「将来への見通しを持ち，自分を高めようとする力の育成」 

「おもてなしの心」を学びました！ 

10月13日，２年生が11月に行う職場体験学習の第

一歩として，地域の旅館の女将さんやホテルマンの方々

に講師をお願いし，「マナー講座」を行いました。立ち姿

や笑顔の大切さ，おじぎやあいさつの仕方やお茶の入

れ方など，丁寧に御指導いただきました。 

生徒たちは，世界各国のお客様をお迎えしている，秋

保温泉の方々に，プロの「おも 

てなしの心」も学ばせていた 

だいたことを，大変喜んでい 

ました。職場体験に活かすこ 

とを期待しています。 

１日（水） ３年教育相談（～11/7） 

６日（月） 生徒会引き継ぎ式 

９日（木） ２学期中間考査 

１０日（金） ３年生保育実習 

１１日（土） そば学習 

１３日（月） 振替休業日 

１４日（火） ２年生職場体験学習（～11/1６） 

１７日（金） PTA役員選考委員会 

２１日（火） 専門委員会・中央委員会 

２７日（月） 三者面談（～12/１） 

２９日（水） ２年生科学館学習 

の予定 
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１０月７日（土）と８日（日）に市新人大会が開催されました。女子卓球部は団体戦準優勝，個人戦でも S.A.さんが

準優勝し，来月行われる県大会に出場します。 

各部とも，３年生の引退後初めての公式の試合でした。新部長が部をまとめ，２年生が試合に初めて出場する１年

生に積極的に声掛けをして鼓舞しながら試合に臨み，これまでの練習の成果を発揮することができました。 

今後，１年生と２年生が共に努力しながら創り出す新しいチームが楽しみです。（その他の結果については，学校

ブログを御覧下さい。）各部の新部長の「新人戦を終えての思い」を紹介いたします。 

 

【バスケットボール部 部長】 

僕たちバスケ部は宮城野中学校に惜敗してしまいました。１回戦で負けてしまいました

が，この大会でたくさんのことを学ぶことができました。試合中は，パススピードが弱かっ

たり，相手選手をフリーにしてしまったりすることが多くありました。しかし，宮城野中の選

手は，パスやリバウンドなどの技術がとても高く，僕たちももっと練習が必要だと感じまし

た。今大会で学んだことを生かして，次の大会では勝ち上がりたいです。 

【男子卓球部 部長】 

僕は個人戦に出場しました。シードなので２回戦からでした。１試合目は，ハラハラする時もあり

ましたが，無事に勝つことができました。２試合目も勝つことができました。３試合目は大きな点差

をつけられてしまいましたが，全力を出し切ることができました。負けたことは正直悔しかったけ

ど自分の力を出せたので，前向きに結果を受け止めることができました。 

今回の新人大会では，勝ち負けもそうですが，自分がどれだけ全力を出せるかが大切だと改めて

感じることができました。この学びを次の試合に生かしたいです。 

【女子卓球部 部長】 

 今回の新人戦は，一人一人が力を発揮できました。当日は少し緊張感を覚えながらも，いつ

もとあまり変わらない様子で試合に集中することができました。試合中は，諦めずにしっか

り考えながらプレーをし，団体で準優勝を飾ることができました。これからは見つかった課題

を改善しつつ，活力のある練習をして，団体でさらに上のレベルの相手にも勝てるよう，県新

人戦に向けて卓球部一丸となって頑張っていきたいです。 

【ソフトテニス部 部長】 

私たちは，今回の新人戦を通して声掛けの大切さなどいろいろなことを学ぶことが

できました。また，１回戦・２回戦を突破できずとても悔しい思いをしましたが，さらな

る高みを目指し先輩方を超える結果を残せるよう，今回の試合で得たものを中総体や

これからの試合に生かしていきたいです。応援ありがとうございました。 

【野球部 部長】 

新人大会では，折立中，茂庭台中と合同チームとして出場し，大沢中と対戦しました。結果

は９対２で負けてしまいました。中盤までは１点差まで追い上げたのですが，終盤に点を重

ねられ，突き放されてしまいました。私はサードで出場し，ゴロボールをうまく処理するこ

とができました。しかし，後半ポジションが変わり，ライトの守備では上手に処理ができず，

ミスを重ねてしまいました。この点がこれからの課題です。次の大きな大会は中総体なの

で個人とチームのスキルを向上させて，試合に勝利できるように日々の練習を頑張ってい

きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 １１月１７日（金）に第１回役員選考委員会を開催し，来年度の「父母教師会役員・専門部員等」の

選考を行って参ります。選考に先立ちまして，「確認書」を御提出いただき，ありがとうござい

ました。今後，選考委員の方から，お電話等で御相談される場合がございます。御協力よろし

くお願いいたします。 

新型コロナウイルス感染症予防のため，PTA活動も制約を 

令和６年度PTA役員選考について 


